



Fédération du Parti Communiste Français du Val d'Oise

17 avenue du Maréchal Joffre - 95100 Argenteuil

01.34.34.61.00 - fede@valdoise.pcf.fr

Site internet : 95.pcf.fr

Argenteuil, le 9 avril 2013

Déclaration de Jean-Michel Ruiz, Secrétaire départemental du PCF95 sur les élections municipales

Alors que l'actualité nous pousse à être réactifs sur des questions urgentes (casse du code du travail avec le projet de loi sur la « sécurisation de l'emploi », accentuation de la politique d'austérité, « affaires » politico-financières...), nous lisons dans la presse des déclarations concernant les élections municipales et les possibles « unions ». Même si à ce jour la Fédération du PCF n'a entamé aucune « négociation » sur ce sujet, nous voulons éclaircir notre position.

Pour nous, l'enjeu municipal ne se résumera pas à celui de la victoire de majorités municipales de gauche contre la droite et l'extrême-droite, même si c'est un objectif premier, mais il sera celui du maintien et du développement du maximum de positions municipales aptes à mener dans la durée la bataille contre les logiques d'austérité.

Les habitants des communes, les salariés, les jeunes ont besoin d'élus proches d'eux et les plus nombreux possibles à leurs côtés pour les défendre, pour les soutenir et pour agir avec eux dans leurs aspirations à vivre mieux ensemble.

Ces élections municipales appellent à nos yeux une stratégie de large rassemblement à gauche, qui aille au-delà des forces du Front de gauche, afin d'être majoritaires face à la droite et l'extrême-droite. Cette ambition de rassemblement sera possible dans de nombreuses communes. Les rassemblements unitaires que nous voulons construire visent un élargissement potentiel politique que le Front de gauche a révélé lors de précédents scrutins, notamment à la présidentielle. C'est pour cela que nous voulons nous adresser à toute la gauche et aux écologistes, à toutes les femmes et à tous les hommes qui refusent le chantage patronal, et qui veulent donner la priorité absolue à l'humain et pas à la finance et sa « règle d'or ». Ces rassemblements à gauche devront avoir pour dénominateur commun l'action contre l'austérité imposée au plus grand nombre, le développement du service public, le soutien à toutes celles et à tous ceux rendus vulnérables par les méfaits du capitalisme en crise.

La mise en œuvre de cette stratégie de rassemblement peut et doit être engagée sans attendre. Elle s'inscrit dans une démarche démocratique permanente. Dans cet esprit, nous travaillons à la tenue d'assises, de débats et de rencontres sur toutes les questions qui concernent et préoccupent les habitants. Nous souhaitons lancer dès maintenant, avec les citoyens, l'élaboration de projets de villes qui concrétisent cette démarche.

Ce travail de base de notre engagement, ces projets construits avec les citoyens, vont constituer partout une phase préliminaire avant les échanges politiques conclusifs sur la constitution des listes. Comme il est essentiel pour nous de travailler le contenu avant les alliances, nous ne ferons pas de « politique fiction » et nous n'engagerons aucun pronostic sur les configurations futures des listes.